

situation
de qu'elle
noins une
de jouis-
plus déli-
illie, tant
d'attraits
multipli-

borne au
du pou-
déjà dit,
cicatrice
peu - près
dévelop-
il se pré-
comme j'ai
nd détail
au déve-
œuf, je
r ici les

pendant
déjà dis-

tinctement la tête du jeune poulet jointe à l'épine du dos, nageant dans la liqueur dont la bulle, qui est au centre de la cicatrice, est remplie; sur la fin du premier jour, la tête s'est déjà recourbée en grossissant.

Dès le second jour on voit les premières ébauches des vertèbres qui sont comme de petits globules disposés des deux côtés du milieu de l'épine; on voit aussi paroître le commencement des ailes et les vaisseaux ombilicaux, remarquables par leur couleur obscure; le cou et la poitrine se débrouillent, la tête grossit toujours; on y aperçoit les premiers linéamens des yeux et trois vésicules entourées, ainsi que l'épine, de membranes transparentes: la vie du fœtus devient plus manifeste; déjà l'on voit son cœur battre et son sang circuler.

Le troisième jour tout est plus distinct, parce que tout a grossi: ce qu'il y a de plus remarquable, c'est le cœur